

「2013 年臺南市政府市政願景即時通-全力以赴・大步向前」數位課程 府城 e 學苑選課操作說明

一、如何選課

登入府城 e 學苑後，請依序進入 1. 個人區 2. 全校課程



3. 選取「2013 臺南市政府市政願景即時通」4. 送出選課單



5. 確定加入選課清單成功



6. 按下確定後會顯示選課結果：此課程不需審核加入此門課了



二、開始上課

依序至 1. 個人區 2. 課程教室 3. 選讀本課程



4. 點選後畫面會進入學習互動區/課程公告，可以檢視課程通過標準



5. 點選開始上課進入教室，6. 請依序點選左列課程目錄閱讀各章節

The screenshot shows the e-Learning platform interface. At the top, there is a navigation bar with tabs for '學習互動區', '評量區', '資訊區', '個人區', and '校園廣場'. The current course is '2013年臺南市政府市政願景即時通'. A red box highlights the '開始上課' button, labeled with a circled '5'. On the left sidebar, under 'Learning Path', a red box highlights the course title and its sub-items, labeled with a circled '6'. The main content area displays the course title '全力以赴 大步向前' and a '課程說明' section with text about the city's vision and goals.

三、填寫線上測驗

閱讀完畢，請依序點選 1. 評量區 2. 測驗/考試 3. 進行測驗

The screenshot shows the '測驗 / 考試' (Assessment / Exam) section of the e-Learning platform. The navigation bar has tabs for '學習互動區', '評量區', '資訊區', '個人區', and '校園廣場'. The '評量區' tab is selected, and a red box highlights it, labeled with a circled '1'. Below the navigation bar, there are tabs for '作業', '測驗/考試', and '問卷/投票'. The '測驗/考試' tab is selected, and a red box highlights it, labeled with a circled '2'. The main content area displays a table of tests. A red box highlights the '進行測驗' button in the '開始' column of the first row, labeled with a circled '3'.

用途	比重	名稱	時間	已做次數	開始	續考	公佈答案	最後一次繳交狀態
線上測驗	100%	2013年臺南市政府市政願景即時通課後測驗	從即日起到無限期		進行測驗		繳交後公布	